

# COVID-19

redaction@sonapresse.com

## Échos Covid

Rassemblés par F.S.L.

### • PLUS DE 921 000 MORTS

La pandémie a fait au moins 921 097 morts dans le monde depuis fin décembre, selon un bilan établi par l'Agence France Presse (AFP) à partir des sources officielles dimanche. Plus de 28,8 millions de cas d'infection ont été officiellement diagnostiqués.

Les États-Unis sont le pays le plus touché avec 193 705 décès, suivis par le Brésil (131 210), l'Inde (78 586), le Mexique (70 604) et le Royaume-Uni (41 623). Le Pérou est celui qui déplore le plus grand nombre de morts par rapport à sa population, avec 93 décès pour 100 000 habitants, suivi par la Belgique (86), l'Espagne (64), la Bolivie (63), et le Chili (62).

### • DEUXIÈME VAGUE EN AUTRICHE

L'Autriche est entrée dans "la seconde vague" d'infections au coronavirus, a déclaré, hier, le chancelier Sebastian Kurz, alors que le nombre de cas positifs ne cesse d'augmenter. De vendredi à samedi, ce pays de 9 millions d'habitants a enregistré près de 870 nouveaux cas, dont plus de la moitié dans la capitale. L'Autriche compte 33 000 cas et 750 morts depuis le début de la pandémie.

### • RESTRICTIONS ASSOUPLIES AUTOUR DE SÉOUL

La Corée du Sud va assouplir temporairement ses mesures de restriction dans la région de Séoul après une baisse des contaminations, ont indiqué les autorités dimanche. Les mesures, qui avaient été au contraire renforcées le mois dernier dans cette zone qui abrite la moitié des 52 millions d'habitants du pays, seront assouplies à partir de lundi. Et cela, pour deux semaines.

# Gabon : 8 643 cas positifs dont 7 706 guéris

Prissilia M MOUITY  
Libreville/Gabon

Le nombre total de cas positifs au Covid-19 au Gabon est désormais de 8 643 (des chiffres qui pourraient évoluer au cours des prochaines 72 heures). Sur les 4 005 prélèvements effectués au cours des précédents jours, le pays a enregistré 22 nouveaux cas positifs, soit un pourcentage de 0,5 %. Ces 22 cas ont été détectés dans les provinces de l'Estuaire, du Haut-Ogooué, du Moyen-Ogooué, de l'Ogooué-Ivindo et de l'Ogooué-Maritime.

Le plus grand nombre de contaminations a été signalé dans la province du Haut-Ogooué. Au total 11 nouveaux cas testés positifs sur 64 prélèvements ont été déclarés dans cette partie du Gabon, portant le nombre total de cas confirmés à 1 156. Suivait l'Estuaire qui a enregistré, le 11 septembre dernier, 9 nouveaux cas positifs sur 3 848 prélèvements effectués à Libreville. C'est un chiffre faible au regard du nombre des tests réalisés (3 848). Ce qui confirme une fois de plus que le virus est sous "contrôle" au niveau de la capitale gabonaise, épice de la pandémie.

On note par ailleurs 2 nouveaux cas à Port-Gentil sur 11 prélèvements réalisés. Le nombre de contaminations dans la capitale économique du Gabon est en baisse. Il y a encore une semaine, l'épidémie évoluait dans cette province à une vitesse inquiétante, suscitant ainsi des craintes d'une hausse de contaminations. Tout porte à croire que la courbe évolutive de la maladie à Port-Gentil est redevenue normale. C'est du moins ce que nous révèlent les données publiées par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le corona-



Situation épidémiologique du 11 septembre 2020.

virus au Gabon. Bien que l'on se rapproche progressivement de la barre des 9 000 cas, sur un plan général, le nombre de contaminations

est en baisse, contrairement aux trois mois précédents. En plus, 7 706 personnes seraient guéries à ce jour, ramenant ainsi le nombre de cas actifs

à seulement 884. Ces chiffres confirment, une fois de plus, la tendance baissière de la maladie observée par les autorités sanitaires.

## Covid-19 : l'Égypte aux côtés du Gabon



Une vue du matériel envoyé par le gouvernement égyptien pour lutter contre le coronavirus.

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

Le Gabon a reçu, vendredi passé, de la part du gouvernement égyptien, du matériel lié à la lutte contre le coronavirus. Ce don composé notamment d'équipements de protection individuel et de

médicaments, est d'une valeur de 100 millions de F CFA (soit 200 mille dollars). Il a été réceptionné par le Pr Romain Tchoua, coordonnateur technique du Comité de pilotage du plan de veille et de riposte contre le coronavirus au Gabon (Copil-coronavirus).

L'ambassade d'Égypte au Ga-

bon a indiqué qu'il s'agit d'une contribution du président égyptien Abdel Fattah Al Sisi au Fonds de l'Union africaine (UA) pour la lutte contre la Covid-19. Contribution évaluée à 2 milliards de francs CFA. Le Gabon fait partie, depuis le début du mois de septembre, des 30 pays africains qui reçoivent actuellement les équipements et les médicaments envoyés par le "Don du Nil".

Pour rappel, les dirigeants africains, lors d'un mini-sommet virtuel en mars dernier, avaient décidé de créer un fonds pour doter les pays africains des moyens financiers pour lutter contre le coronavirus. Le second objectif était de limiter l'impact de la pandémie sur la santé, la sécurité humaine et l'économie de ces territoires. Une démarche qui a reçu l'approbation des autorités égyptiennes.